

Quelques Grandes Figures — A few Leading People



Photos Fernez, Manuel, Boute, Crépieux, Dupont-Emera, Dubois.

Il nous est impossible de reproduire les traits de tous ceux qui, au pays occupé, ont incarné la résistance à l'envahisseur, de tous ceux qui, en exil, ont apporté au Gouvernement l'appui de leur dévouement et de leur compétence. Nous avons réuni ici quelques-unes des hautes personnalités qui, en Belgique, ont assuré le ravitaillement moral et matériel et de ceux qui, en exil, ont été les collaborateurs dévoués du Gouvernement de la Défense nationale. La place ne nous fera pas défaut plus tard pour assigner à tous ceux qui se dévouèrent pour la Patrie le rang qu'ils méritent dans les annales de la guerre.

We cannot possibly reproduce the photographs of all who have so wonderfully withheld the invaders in occupied country, and of those who have brought the Government in exile their most devoted aid. We have selected a few prints of high rank personalities, in Belgium, who have secured moral and material revictualling, and in exile, who have devotedly helped the Government and the National defence. We won't be short of space later on, when we shall assign to the merited rank, everyone who's sacrifice for the Fatherland has deserved to appear in the annals of the war.

LA BELGIQUE EN GUERRE

Texte par

MAURICE MAETERLINCK

CYRIEL BUYSSE

L. DUMONT-WILDEN

